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山形県司法書士会令和２年度 

理事会組織員による意見交換会 議事概要 
 

１．日  時 令和２年１２月１２日（土）１５時３０分～１７時２０分 

１．場  所 司法書士会館 ２階大会議室  

１．組 織 員 会 長 小松 修   

       副会長 伊藤健太郎 佐藤 剛 早坂智佳子  

       理 事 三浦康友 市川裕之 鹿俣貴裕 石沢光康 樋口泰栄 

本田哲郎 古内あかり 熊谷 昇 清水一磨 加藤臣和 

            （組織員総数１４名 出席者１３名 欠席者 鹿俣貴裕） 

         web 出席者は波下線 

司  会 三浦康友 

１．開  会 副 会 長 伊藤健太郎 

１．会長挨拶 会  長 小松 修 

１．議  長 会則第３４条第２項準用により会長 

１．議事録作成者 佐藤剛 

１．議事録署名人選任（会則第３７条第２項準用により議長及び出席組織員のうち２名） 

       議事録署名人に三浦理事、熊谷理事を選任 

（◎提案・説明） 

１．議  事 

報告事項 

 第１号 第１回全国会長会（10/15、16） 

  ◎小松会長が、第 1回会長会資料に基づき報告した。要旨は下記の通り。 

   ・会長会に関する規程改正の上、web での開催となった。 
   ・政府による印鑑の廃止に関連し電子署名について説明した。 
   ・連合会会則改正に関する臨時総会について 
    ・法務省による相続人調査業務 
   ・犯収法による疑わしい取引についての事例報告について    
第２号 中間監査会（11/5） 

 ◎伊藤副会長が、資料に基づき報告した。要旨は下記の通り。 

  ・各事業部についての執行率を報告した。 

  第３号 各事業部報告 

各報告者が事業計画に基づき報告した。報告者は下記の通り 

  ◎三浦総務部長が、総務部の事業について報告した。 

   ◎樋口委員長が、規則整備委員会の事業について報告した。 

◎本田委員長が、企画研修委員会の事業について報告した。 

・市川部長が、年次制研修のオンライン研修の検討状況及び PAシステムの

購入、各支部長への研修の分割開催とうについて、補足説明した。 

◎古内委員長が、広報委員会の事業について報告した。 

◎熊谷委員長が、相談センターについて報告した。 
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 ・早坂副会長が、豪雨災害に関する対策本部の立上げについて補足した。 

  ◎加藤委員長が、社会事業委員会の事業について報告した。 

   ・石沢部長が、関連団体との連携等について補足説明した。 

  ◎石沢調停センター長が、調停センター事業について報告した。 

その他 

  

審議事項 

第１号議案   リーガルサポートとの業務委託契約の件 

◎伊藤副会長が、資料に基づき説明し、当該契約について３８万円で次年度も業務委託契約

を先方へ提案することを、異議なく可決承認した。 

 

第２号議案   顧問契約更新の件 

◎伊藤副会長が、資料に基づき説明し、当該契約について５万円で次年度も業務委託契約を

先方へ提案することを、異議なく可決承認した。 

 

上記第１号議案、第２号議案について書面決議に付すことについて、出席した組織員全員が

同意した。 

 

協議事項 

 第１号   非司法書士対応の件 

 

 第２号   司法書士無料相談所の件 

◎早坂副会長が、昨今の状況を踏まえ、無料相談所の予約制電話相談の１回あたりの枠数を

増加することについて、意見を求めた。 

 

 第３号   財産管理人候補者名簿の件 

◎石沢部長が、財産管理人候補者名簿取扱要領（案）に基づき説明した。案の６条２項は削

除する旨も併せて説明した。 

 

 第４号   少額訴訟助成制度の件 

◎石沢部長が、本制度に関する検討の経緯、事業実施要領（案）を説明した。 

⇒組織員全員で実際の受任から終了までを想定して意見を頂くこととした。 

⇒社会事業委員会で担当者を複数名を決めた上で、早急に内容を検討することとした。 

 

その他   メール配信の件 

◎三浦部長が、現在のメールでの通知を普及させていく中で、ｈｐへの掲載のお知らせメー

ルを将来的になくすことを検討することについて意見を求めた。 

 

１． 閉  会  副会長  早坂智佳子 


